

BOSSMAN

Kapolres Pangandaran Gelar Silaturahmi Bersama Jurnalis dalam Rangka Operasi Lilin 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BOSSMAN.CO.ID

Dec 21, 2024 - 21:55



PANGANDARAN JAWA BARAT - Menjelang persiapan pelaksanaan Operasi Lilin 2024 Natal dan Tahun Baru 2025, Kapolres Pangandaran AKBP Mujianto, S.I.K., M.H. menggelar silaturahmi bersama 29 jurnalis dari media mainstream, online, dan elektronik yang menjadi mitra Polres Pangandaran.

Acara silaturahmi ini berlangsung di Rumah Makan Mina Family, Kampung Turis Pangandaran, Sabtu (21/12/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut beberapa pejabat utama Polres Pangandaran, di antaranya AKP Asep Nugraha, S.H., M.H. (Kasat Lantas), IPTU M. Tri Anang Sodikhin, S.H. (Kasatpol Airud), Aipda YUSDIANA (Ps. Kasi Humas), serta beberapa anggota Humas Polres Pangandaran.

Dalam sambutannya, Kapolres Pangandaran AKBP Mujiyanto, S.I.K., M.H. mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan media yang telah berperan penting dalam menjaga situasi tetap kondusif, khususnya di media sosial, pasca Pemilihan Gubernur dan Bupati Pangandaran.

Kapolres menyampaikan apresiasi atas kerja sama yang erat selama ini dan menekankan pentingnya sinergi antara media dan Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih kepada rekan-rekan media atas kontribusinya dalam membantu menjaga stabilitas opini publik, terutama melalui pemberitaan yang baik di media sosial. Semoga kerja sama ini terus terjaga demi keamanan dan kenyamanan masyarakat Pangandaran "ujarnya".

Menurut Kapolres, selain sebagai ajang silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi momentum untuk berdiskusi terkait persiapan pengamanan wilayah Pangandaran selama libur panjang Natal dan Tahun Baru.

Kami jajaran Polres Pangandaran berharap mampu memberikan pelayanan terbaik bagi Wisatawan dan masyarakat, khususnya di kawasan wisata yang akan menjadi fokus utama selama Operasi Lilin 2024, sehingga sinergi yang terjalin erat antara Polri dan media diharapkan terus memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang aman dan damai di wilayah Pangandaran "katanya".**